

大田区立新宿小学校『おおたの未来づくり』における 『新宿芝祭』に当社も協力しました！

ニッセイ情報テクノロジー株式会社（社長：岸淵 和也、以下「NISSAY IT」）はサステナビリティ経営を推進しており、未来の IT 人材育成や地域社会への貢献活動の一環として、2019 年度から近隣小学校におけるプログラミング出張授業を継続的に実施しています。こうした取り組みがきっかけとなり、今年度、大田区独自の教科「おおたの未来づくり」に大田区立新宿小学校の「授業パートナー」として初めて参画いたしました。

「おおたの未来づくり」は、地域が抱える課題に対して児童が創造的な解決策を考える探究型の学習です。6年生児童が地域とのつながりを深めるイベントとして、芝生の校庭を活用した「新宿芝祭」を企画し、当社はその祭りの出し物となる「1. Scratch（子ども向けプログラミング学習ツール）」を使ったゲームや「2. 新宿小学校の歴史紹介スライド」「3. 宣伝用ポスター」作成に関する支援を行いました。

■「新宿芝祭」開催概要

- ・開催日時 : 2025年7月17日（木）9:00～12:15
- ・開催場所 : 大田区立新宿小学校
- ・参加者 : 大田区立新宿小学校児童、地域住民の皆さま
- ・主催 : 大田区立新宿小学校6年生児童

■当社の協力内容

「新宿芝祭」の企画では、児童が「運動」「遊び」「学習・プログラム」「体験」の4つのテーマに分かれてチームを編成し、それぞれのコンテンツを考案しました。当社は「学習・プログラム」チーム（児童9名）に対して、以下のような支援を行いました。

1. 当社のノウハウを活用した支援

- ・「1. Scratch を使ったゲーム」制作において、児童が直面する技術的課題に対し社員が開発経験を活かして丁寧に解説しました。
- ・「2. 新宿小学校の歴史紹介スライド」や「3. 宣伝用ポスター」制作において、社員が社内資料を例に、伝わる構成や見せ方のコツを紹介しました。

2. 子供たちの「未来を創り出すチカラ」をはぐくむ支援

- ・児童の皆さんを当社にお招きし、社員の助言を受けて内容を磨き発表するという、私たち社員も普段から実践し、また「おおたの未来づくり」の目的にも合致する「新たな価値の創造」のサイクルを体験して頂きました。

■当日の様子



6/20 当社社員が児童にアドバイスを実施



7/9 当社にて児童が成果発表を実施



7/17 「新宿芝祭」では、芝生の校庭で地元の園児が遊び、体育館では児童の発表やゲームを地域の方々を楽しむ姿が見られました

※新宿小学校のホームページにも詳細が掲載されています

URL : <https://www.ota-school.ed.jp/shinshuku-es/event/mirai.html>

■おおたの未来づくりとは

企業や団体、実社会と直接繋がり、立体的な授業を組み立て、子どもたちの「未来を創り出すチカラ」をはぐくむ大田区の独自教科のこと。これまで区独自で推進してきた「ものづくり教育」を分野横断的である「STEM教育」の視点から見直し、「ものづくり」だけでなく羽田空港を中心とした国際都市としての側面、水辺環境の豊かな自然、豊富な歴史・文化財、地域のにぎわいなど大田区が有する多様な教育資源を最大限に活用し、児童がアイデアの社会実装にチャレンジする学習を行っている。

(おおたの未来づくりポータル内の動画より抜粋 URL <https://ota-mirai.city.ota.tokyo.jp/>)

■コメント

新宿小学校学校長 丸山 綾様

大田区の独自教科「おおたの未来づくり」で育成を目指す資質・能力のひとつに「実社会で活躍する人などとの関わりを大切にするとともに、自他のよさやもち味を生かしながら主体的に取り組み、よりよい未来を創造しようとする態度を育てる」とあります。ニッセイ情報テクノロジー様との学習活動は、この目標にぴったりあてはまる活動になりました。子どもたちは、専門的な知識を得る貴重な機会と捉え、改善と修正を繰り返しながら、芝生や本校キャラクター「しばすけ」をモチーフにしたゲームや動画を完成させ、芝祭で見事に実施しました。これは学校内だけでの学習活動ではできなかったことです。また、学区にある企業にお世話になったことで、地域への愛着も高まったと思います。子どもたちに丁寧にかつ熱心に関わってくださったニッセイ情報テクノロジー様に感謝申し上げます。

新宿小学校 第6学年担任 増子 貴朗様

右も左も分からないまま始まりました「おおたの未来づくり」において子どもたちは、新宿小学校の特色である芝生を生かして「新宿芝祭」を無事に開催することができ、大きな達成感を味わうことができました。ニッセイ情報テクノロジー様には、芝生の歴史をスライドで紹介したり、芝生に関するプログラミングゲームを作成したりするグループが大変お世話になりました。実際に会社の方へ訪問させていただき、親身になって相談に乗ってくださったり、子どもたちが作成したものを評価してくださったりと子どもたちにとっても私にとっても本当に学びが多かったです。特に、印象に残っていることは子どもたちを心から評価してくださったことです。スペシャリストの皆様にご評価していただいたことで子どもたちは大きなモチベーションへと繋がったと確信しております。本当にありがとうございます。結びになりますが、私自身は、ニッセイ情報テクノロジー様とは昨年度から関わらせていただいておりますが、「子どもたちの為に」という思いが非常に伝わってまいりました。そして私自身も皆様の姿勢から多くのことを学ばせていただいたことに改めて感謝申し上げます。今後も新宿小学校の教育活動に関わっていただけたら幸いです。

ニッセイ情報テクノロジー株式会社 経営企画部長 門札 秀樹

このたび、地域の未来を担う子どもたちとともに「おおたの未来づくり」に参画できたことを、大変光栄に思います。Scratchを使ったゲーム制作やスライド・ポスターづくりなど、児童の皆さんが自ら考え、工夫し、形にしていく姿に、私たち社員も多くの刺激を受けました。特に、当社への訪問やプレゼンテーションを通じて、実際の仕事の進め方や改善のプロセスに触れていただけたことは、児童の皆さんにとっても貴重な経験になったのではないかと感じています。

今回の取り組みは単なる技術支援にとどまらず、「働くこと」や「伝えること」の本質に触れる機会となり、児童の皆さんの成長を間近で感じることができました。当社としても、地域社会とのつながりを深めるとともに、未来を担う人材の育成に貢献できることを誇りに思います。今後も、当社ならではのスキルや知見を活かし、地域とともに歩む企業として、こうした活動を継続してまいります。

【本件に関するお問い合わせ先】

ニッセイ情報テクノロジー株式会社

経営企画部 広報室 TEL：03-5714-4613 E-mail：info@nissay-it.co.jp